

令和2年3月26日

関係各位 殿

公益財団法人日本バドミントン協会

国際大会への参加中止のお知らせ  
(期間延長)

平素より本会事業にご理解ご協力いただきありがとうございます。

新型コロナウイルスへの感染拡大防止における各対策や現状への政府の感染対策継続や、各国の受け入れ制限や感染防止対策への対応を踏まえて、令和2年3月19日付けで本会代表の海外への派遣事業と、海外への自費参加を一時中止とすることをお知らせしておりました。

この度、3月25日に日本政府及び外務省から、危険情報(※2)が世界全体に対し《レベル2》不要不急の渡航自粛の内容に変更されました。

また、各所の対応等も踏まえ、関係各所と協議の結果、本会では国際大会への参加中止の期間を下記の通り延長することをお知らせいたします。

【参加中止期間】

2020年3月18日(水)～**5月31日(日)**に行われる大会

※1 3月26日時点での連絡となります。

今後各国の情勢変化により参加中止の期間が延長になる場合があります。

(※2)【外務省HPより】

危険情報とは、感染症危険情報と異なり、渡航・滞在にあたって特に注意が必要と考えられる国・地域に発出される情報で、中・長期的な観点からその国の治安情勢をはじめとした、政治社会情勢等を総合的に判断し、それぞれの国・地域に応じた安全対策の目安をお知らせするものです

以上